

Schweizerische Steuerlandschaft nach Corona – Eine Auslegeordnung von EXPERTsuisse

Reformen, die mittel- bis langfristig den Wirtschaftsstandort stärken und die Wohlfahrt in der Schweiz sicherstellen, müssen rasch vorangetrieben werden. Lesen Sie dazu den Artikel von Daniel Gentsch, eidg. dipl. Steuerexperte und Fachbereichspräsident Steuern bei EXPERTsuisse, im NZZ Special «Steuern sparen» vom 12. März 2021.

Links & Downloads

- [NZZ – 12.03.2021 – Schweizerische Steuerlandschaft nach Corona – Daniel Gentsch](#)